



《明日を夢みて すすんで学ぶ 正院小学校》学校だより

耕道

令和6年8月号
珠洲市立正院小学校
珠洲市正院町川尻 1-39
Tel/Fax 82-0404

正院小学校 検索

「一味違う夏休み」

校長 山野 仁志

今年の夏も、早い段階から連日のように「熱中症警戒アラート」が報道され、命に関わる危険な気象状況となっています。地域の皆様も、いつもとは違う生活環境の中で、こまめな水分補給や休憩などの熱中症対策を行い、体調管理には十分気をつけられて、この夏を乗り切っていただきたいと願っています。

さて、72日間あった1学期、子ども達が最後まで精一杯取り組む姿をたくさん見る事ができました。みんなで成長できたそんな1学期になったと振り返っています。おかげさまで、14名の子ども達は、楽しみにしていた「夏休み」を全員元気に迎えることができました。これも、この状況の中であっても、地域の皆様の温かいご理解、力強いご支援があったからこそと深く感謝いたします。子ども達にとっての「夏休み」とは、課せられた授業から解放された「自由な時間」です。やるべきことを計画的に実行すれば、おおいにその「自由な時間」を楽しむことができると思います。



7/22 皆ロスイカを味わう

先日行われたPTA役員会では、この状況だからこそ『週に1度でよいので、子ども達が集い1日過ごせるようになるとうれしい』とのご意見をいただきました。そこでPTAや公民館、仮設住宅の皆様等と連携し、市教育委員会のご支援をいただいて、今年、次のような「一味違う夏休み」を計画しました。

<p>学校として</p> <p>◆補充学習の日 いつもの2日間の登校日に加え、3日間の補充学習の日を設定しました。一日の前半は夏休みの学習等に取り組み、後半は飯田小プールをお借りして職員みんなでプール指導を行います。</p>	<p>公民館の協力</p> <p>◆ナツガク(夏の学習会) 昨年度も行っていただいたナツガクを、今年は仮設集会所で6日間行っていただきます。読書ボランティアの皆様にご協力いただいたり、野々市から元教員の皆様が指導に来てくださる予定です。</p>	<p>仮設の皆様の協力</p> <p>◆いっぷくせん会ねへの参加 ナツガクの後半は、毎週火～木曜日に定期的に開催している「いっぷくせん会ね」に子ども達も参加し、地域の皆様と一緒に、いろいろな活動を経験し楽しむ予定です。</p>
<p>PTAとして</p> <p>◆親子行事 例年行っている、親子行事。今年は8月2日の午後、子ども達のクエストに応え、水遊びや映画鑑賞、バーベキューを行う予定です。</p> <p>◆プール当番はありません 飯田小プールが開放されました。今年は、PTAとして、プールの監視当番はありません。保護者の方が、飯田小プールへの送迎をお願いします。</p>	<p>市教委のご支援</p> <p>◆飯田小プールの開放 夏休みの期間、飯田小のプールを午後開放して、市内の子ども達が自由に参加し、プールを楽しめることとなりました。</p> <p>◆震災学校支援チーム・アース来校 兵庫県より、防災・減災に関する専門的な知識や実践的な対応力を備えた教職員のチーム、アースの皆さんが7/30に来校され、子ども達への支援や職員研修を行う予定です。</p>	<p>その他</p> <p>◆鶴見大学ボランティア来校 市教委からのご紹介で鶴見大学ボランティアの皆様が、夏休み後半・1週間程度、子ども達の居場所・学習支援に来校される予定です。</p> <p>◆移動式遊び場 昨年度3学期から、毎週火曜日の放課後にご来校いただき、子ども達に遊び場を提供していただいています。夏休み中も毎週火曜日に来校していただける予定です。</p>

今年の夏はパリオリンピックも開催されます。特に交通事故には十分気をつけ、「一味違う夏休み」を思う存分楽しんで、たくさんの素敵な思い出をつくってほしいと願っています。

◆うれしいお知らせ…夏休み中に、3人の児童(谷内前さん・小谷内さん)が正院小に戻ってきてくれます!

8月の予定

変更となる場合もあります。ご了承ください。

1	木		16	金	学校閉庁日
2	金	午後・PTA親子行事(正院小等にて)	17	土	
3	土		18	日	
4	日	わんぱく相撲全国大会	19	月	鶴見大学ボランティア
5	月		20	火	※8:30~14:00 ナツガク⑥ (夏休みおもしろ教室、野々市市より)
6	火	8:15~全校登校日①⇨12時00分頃下校	21	水	
7	水	※8:30~12:00 ナツガク④	22	木	
8	木	※8:30~12:00 ナツガク⑤	23	金	いしかわ読書の日
9	金		24	土	
10	土		25	日	
11	日	山の日 リフレッシュウィーク	26	月	8:15~全校登校日②⇨12時00分頃下校
12	月	振替休日	27	火	8:30~12:00 補充学習③(原則参加、プール有)
13	火	学校閉庁日	28	水	
14	水	学校閉庁日	29	木	
15	木	学校閉庁日	30	金	
			31	土	

表彰 おめでとう



2024 能登地区U12 バasketボールリーグ新人大会 A優勝:すずミニBasketボール教室
山田大膳・山田大隆

第54回珠洲市少年相撲選手権大会 2位 岡田圭央 3位 小町一颯
第27回わんぱく相撲全国大会珠洲場所 横綱 岡田圭央 関脇 小町一颯
第27回わんぱく相撲いしかわブロック大会 団体 3位(岡田圭央、珠洲チーム全国大会:両国国技館)
第40回石川県小学生陸上競技大会 6年男子100m ベスト16 小町一颯
6年女子100m 7位 番匠衣乃里



珠洲市少年文化賞披露 伝承芸能クラブ がんばりが認められました。
(令和6年3月29日に受賞、7月10日披露 高山さん、瓶子さんによるご指導)
家庭学習頑張ろう週間表彰 ナイスガッツ賞 瓶子芽那、番匠衣乃里、皆口真結子、皆口奏子

◇素敵な贈り物、ご支援ありがとうございました!◇

豊橋市 鶴飼様	おかし「ピレーネ」	金沢市木曳野小学校様	激励の動画
はままつ na net 飯塚ベース様	はちみつベビーカステラ	支援物資として	冷蔵庫(保健室用)
宇都宮様(保護者)	色紙・飾り	支援物資として	衛生キット
富山県 川渕様	メロン(イエローキング)	支援物資として	お菓子
埼玉県 高田 香様	けんちゃんの朝顔の種	宇都宮様(保護者)	工作用紙
支援物資として	生理用品	支援物資として	マウスウォッシュ
NPO 法人カタリバ様	靴、靴下	武蔵野友の会様	手作りクッキー
WELLSPRING 様	ペンケース	ライオンズクラブ様	モニター モニタースタンド
ヨシタケシンスケ展 かもしれない委員会様	ヨシタケシンスケさんの本	株式会社うつのみや様	ノート、消しゴム 鉛筆
新居浜市市民環境部の皆様 (トイレカー)	お菓子	支援物資として	ゼリー
ホクエイ(北栄)様	ゼリー	皆口様(保護者)	スイカ

R6.07.19分まで

<安用寺世梨花先生ありがとうございました>

安用寺先生には、昨年の4月からお世話になっていました。今年度は、主に1・2年生との授業をしていただきました。いつもやさしく接してください子供たちも安心して授業に参加していました。安用寺先生は、赤ちゃんを産むためにお休みに入られます。今までありがとうございました。



7月1日(月) ◆ 1・2年生 宝立小中・若山小との交流学習会 ◆

おおきなかぶのおんどくげきをしました。ねこのせりふをおおきなこえでよみました。きんちょうしたけど、がんばりました。るなちゃんがおおきなこえでよんでいたのが、いいなおもいでした。(番匠里羽)

おおきなかぶのおんどくげきをしました。わたしは、にゃーのぼしよをがんばりました。しゃがんであるくのをがんばりました。ゆいちゃんのはきはきすらすらよんでいました。(皆口奏子)

わたしはわかやま小学校とほうりゅう小中学校とこうりゅうしました。一年生と二年生ばらばらでじゅぎょうをしました。一じかん目はこくごでした。みんなでたくさんはっぴょうしあいました。二じかん目は、音がくでした。かえるのがっしょうとかっこうをひきました。いっしょにできてうれしかったです。(西本瑠璃)

今日、ほうりゅう小中学校に行きました。みんなとなかよくなったけど、とくに金やりょうたくんとなかよくなりました。

2学き3学きにも会いたいです。みんなの名まえをおぼえるのがむずかしかったです。(山田大隆)



7月2日(火) ◆ 防災学習会 ◆

授業参観の後、児童と保護者合同での防災学習会を行いました。本校の支援に5度ご来校いただいている石川県防災士・中出さんからいろいろなお話を聞きました。特に防災バッグにどんなものを入れるとよいか考える場面では、子供たちは自分の体験から必要なものをピックアップして、理由を説明する姿が見られました。今大切なことは、もしものために振り返り今できる準備を行うことだと思います。みなさんも万が一に備えて防災バッグの中に必要なものを用意しておいてください。中出さん、遠路ご来校いただき、素敵な気づきをいただき本当にありがとうございました。



7月9日(火) ◆ 第2回SDGs学習会 ◆

市内の3～6年生がラポルトすずに集って、第2回SDGs学習会が行われました。午前中が3～4年生、午後は5～6年生です。今年のテーマは水、2回目の今回は自衛隊の皆さんのお話です。自衛隊はどんなお仕事をしているのか・自衛隊風呂についての具体的なお話・アフリカの水事情等について、分かりやすくお話して下さいました。



7月11日(木) ◆ 4年生 仮設集会所での交流 ◆

3限目、4年生は仮設集会所に出かけ、地域の皆さんにふるしきでの包み方を学びました。日本の伝統文化のよさに気付くことがねらいです。地域の先生・秋前さんを講師に、十数名の方にご参加いただきました。簡単な2つの結び方『真結び』と『ひとつ結び』を学び、その2つの結び方をアレンジするといろいろなものを包むことができました。子どもたちは四苦八苦しながらも2つの結び方を身につけ、最後は自分が包みたいものを上手に包むことができ大満足でした。



7月11日(木) ◆ 正院っ子ミニトーク ◆

午後の帯タイムで正院っ子ミニトークを行いました。月に1回のペースで、よりよい話し方・聞き方ができるように、みんなで話し合う時間です。この日はペアで、ホワイトボードを持って互いに「1学期にがんばったこと」を伝えあい、聞く人はホワイトボードに書いてまとめ発表しあいました。みんな話しあうことを楽しみながら、ミニトークに取り組む姿が素敵でした。



7月16日(火) ◆ スクールカウンセラー保護者講話 ◆

午後、県から派遣されている表スクールカウンセラーに、保護者対象に講話を行っていただきました。お忙しい中、ご参加いただいた保護者の皆さんと、家族での様子を出し合いながら学びの多い時間を過ごすことができました。子どもたちが安全を感じる・愛されていると感じることが大切とのこと。各ご家庭での工夫した取組がみなさんと共有できるといいなと感じながらお話を聞いていました。表SC様、お忙しい中でのご講話本当にありがとうございました。年度内にもう1度開催したいと考えております。ご協力よろしくお願いいたします。



これまでの行事のようす紹介

6/25(火)リラバンディアさんによるライアー(竖琴)演奏



7/3(水)仮設住宅の方との交流七夕飾りの制作



7/17(水)元ボクシング世界チャンピオン花形冴美さんの講話

